

## Umstellung bei der Polystyrol-Sammlung:

Die Abgabe von Polystyrol ist ab 2020 nur mehr im Abfallwirtschaftszentrum Glurns möglich

Polystyrol kennt jeder, dieses weiße, leichte Material, das beim Zerschneiden in kleine Kügelchen zerfällt. Geschäumtes Polystyrol (auch Styropor genannt) kommt häufig als Dämmstoff oder Verpackungsmaterial zum Einsatz.

2007 wurde die getrennte Sammlung von Polystyrol (EPS - Styropor) im Vinschgau eingeführt. Die Verwertung erfolgte in Zusammenarbeit mit einem lokalen Unternehmen. Das gesammelte Polystyrol wurde zerkleinert und als Füllstoff in Leichtbeton eingesetzt. Inzwischen ist diese Verwertung nur mehr teilweise möglich – daher wird die getrennte Sammlung auf den Recyclinghöfen mit Jahresende eingestellt. Kleinere Mengen Polystyrol können ab sofort über die Restmülltonne entsorgt werden. Für größere Mengen wird im Abfallwirtschaftszentrum Glurns weiterhin eine getrennte Polystyrol-Sammlung angeboten.



Bildunterschrift:

*Die getrennte Sammlung von Polystyrol auf den Recyclinghöfen wird mit Ende 2019 eingestellt.*

**TIPP:** Verpackungschips (sogenannte Loose-Fill-Chips), Obst-, Fisch- und Fleischschalen aus Hartschaum (XPS) gehören nicht zur Polystyrol-Sammlung. Diese bitte ebenfalls über die Restmülltonne entsorgen.